

## SSH 第 5 期 申請 の 採 択

令和 5 年 3 月 1 5 日

大変うれしいニュースが入りました。

文部科学省のスーパーサイエンスハイスクール（SSH）の令和 5 年度指定校に本校が内定されました。申請にあたり、ご尽力いただいた職員や関係者の皆様に心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。

本校の SSH は平成 16 年度から第 1 期の指定をいただき、今年度は第 4 期の最終年度でした。平成 19 年度には第 1 期の成果が評価され、また今後の取組を充実・発展させるために、自然科学系コースを理数の専門学科である総合理学科に改編し、これまで様々な取組を進めてきました。今回は先導的改革型と言われる枠での申請で、本校の取組を全国に普及するという横方向と、他校にない先導的な、いわば突き抜けた縦方向の取組が求められるものでした。

喜びとともに、理数教育発展のために果たす役割の重さを感じています。どうぞ来年度からの取組をご期待ください。

文部科学省記者発表リンク先

[https://www.mext.go.jp/b\\_menu/houdou/2020/mext\\_00118.html](https://www.mext.go.jp/b_menu/houdou/2020/mext_00118.html)

